# 歯科医師会だより84号

本年度最後の役員会が終わりました。現執行部の任期もあと一年になりました。この三年間で仙南歯科医師会の重点事業のうち何とか「事務局の設置、事務員の雇用」「ホームページの開設」は形になったかと思います。残りの大きな事業は「法人化」です。もし仙南歯科医師会が法人化すると各自治体で行っていた「歯周病健診」などの事業も2市7町どこでも受けられるようにできるはずです。その場合休日当番の報酬が一番高かった旧白石歯科医師会に合せて契約したように、歯周病健診の報酬も一番高い自治体に合せて一律に契約することが可能になると考えています。学校医の報酬や介護施設の協力医の報酬も同様に考えています。あと一年でどこまでできるか分かりませんが次期執行部の負担を可能な限り軽減するために執行部一同頑張りますので皆様もご協力よろしくお願いします。

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志

# 令和5年度 第12回 仙南歯科医師会 役員会

令和6年3月6日(水)19:00~21:05

歯科医師会室·Web

会長	副会長	副会長	専務	常務	常務	会計	医療管理	地域保健	社保
千木良	目黒	小田部晃	飯淵信	井上	小屋	菅野真	西村	前田	清原憲
0	•	0	0	•	•	•	•	•	•
学術	在宅歯科	学校歯科	広報	総務	監事	監事	オブザーバー	事務局	
平井丈	武者	後藤拡	伊藤利	関根	小野	玉野井	小田部岳	鈴木	
•	•	0	•	•	•	•	_	0	

○:歯科医師会室●:Zoom

次 第

- 1. 開会 専務理事 飯淵 信也
- 2. 挨拶 会長 千木良 尚志

仙南歯科医師会のホームページを見てもらったかと思いますが、これから皆で充実させていきたいと思います。4月3日の役員会は18時30分から久しぶりにぶざんで対面で行いたいと思います。4月3日の役員会をできるだけ短くするため、今日は頑張って協議と報告をよろしくお願いします。

#### 3. 各支部報告

①柴田 2月28日に令和5年度第2回定例会をぶざんで開催したことについて報告。白石角田支部に 倣い、柴田支部も一旦支部解散の賛同を得た。今度、解散の時期や財産の処分について決めていきたい。

②白石 4月の支部総会で財産の処分について議案を出す予定となっていることを報告。乳幼児健診や妊婦健診の契約(時期4月)、歯周病検診の契約(時期9月)について法人化に伴い白石支部で契約するのか、法人で契約するのか確認。法人で契約した場合、歯周病検診は2市7町で自由に受けることができるのか、健診費用はどのようになるのか(統一されるのか)について質問。

**③角田** 歯周病健診について法人化した場合の対応について行政から質問されたことを報告。角田・丸森の行政対応について、対応できる人材が少ない状態であることを報告。

(千木良先生)契約について法人化するまでは仙南歯科医師会○○支部で契約し、法人化した後で必要に応じ法人と契約し直すようになる。健診費用について、法人化したら全体ですり合わせを行う予定。

#### 4. 協議

1) 第6回総会に関して(飯淵信先生)

第6回総会はホテル原田の予約の都合により令和6年4月26日(金)18時からホテル原田で開催に変更された。議案は従来通り会計収支決算、予算、事業計画に加え「仙南歯科医師会法人設立に関する件」となる予定。

- 2) 法人化に関して(法人設立準備委員会)
  - 3月28日に第2回法人設立準備委員会を開催、施行規則等について協議する予定。
- 3) 終身会員移行時の会費徴収方法についての提案(会計)

終身会員移行時の会費徴収方法について協議、75歳になる年度までは年会費として1年分徴収することとなった(月割りでの返金はしない)。法人化した他地区歯科医師会の施行規則の中に一度徴収した会費は返金しないと謳われているため、仙南もそのような施行規則になる予定。

来年度の共済金の負担金について、1万円とすることが役員会で了承された。

# 4) その他

・中核病院 歯科口腔外科の会費に関して (飯淵信先生)

地域医療支援病院の「みやぎ県南中核病院」から宮歯および仙南歯科医師会は一名正会員として入会 していただいている。現在正会員であられる伊藤正健先生が退職するにあたり、君塚哲先生が新たな正 会員になられる方針とのご報告をいただいた。

- ・立ち入り検査に関して(西村先生)
- 3月1日10時から1時間程度、仙南保健所の立ち入り検査を受け、その内容について報告。医療管理委員会として保健所と連携し、来年度の立ち入り検査が始まる前に医療安全研修会を開催する方針。

(菅野先生) 膨大な量の会計事務をなさってくださる大友先生に前年度同様、会計事務手数料 3 万円を お渡しすることが提案され、了承された。

#### 5. 報告

1) 会長 (千木良先生)

なし。

2) 副会長 (小田部晃先生)

2月29日18時30分からみやぎ県南中核病院の病診連携会議に出席したことを報告。3月30日18時から社保伝達講習会に出席予定であることを報告。

3) 宮歯理事(小屋先生)

第12回宮歯理事会について報告。決議事項の第1号から第4号議案すべて承認可決された。3月23日に開催される臨時代議員会で、飯淵雅高先生、井上大一先生、山崎猛男先生に功労者表彰が行われる予定。宮城県歯科技工士会から宮歯会館に部屋をお借りしたいとの申し入れがあったことを報告。宮城県歯科技工士会は人数が少なく仙南支部が閉鎖になる予定とのこと。

4) 宮歯常務理事(小田部岳先生)

なし。

# 5) 専務理事 (飯淵信先生)

榊原先生に手渡しする予定であった弔慰金は郵送で対応するようになったことを報告。仙南の先生方からは宮歯会費減免の申請がなかったことを報告。3月9日に千木良会長と「若手歯科医師活躍推進意見交換会」に出席予定であることを報告。2月29日に千木良会長と武者先生と「令和5年度在宅および障がい児・者歯科医療連携室合同協議会」に出席し、その内容について報告。

# 6) 委員会

○学校歯科·後藤拡先生

2月29日に地区担当者会に出席したことを報告。蔵王町議会議員に学校歯科に関心がある蔵王町初の女性の議員がご当選なされたとのこと。2月20日に白刈学校保健会に出席、3地区の連絡協議会、学校保健会の活動報告について報告。

○会計·菅野先生

亘理孝雄先生から退会慰労金が届いたとのご連絡をいただいたことを報告。

- ○社保・清原憲先生
- 3月30日に社保伝達講習会に参加することを報告。5月18日(土)18時から会場がオーガで社保講習会の開催ができるよう準備を進めていることを報告。
- ○在宅・ホームページ・武者先生

施設協力医の件について、小野先生のところは山崎先生が担当することになったことを報告。

「訪問歯科報告書の報告は不要」となっていることを会員周知したい。

総会の案内などの会員周知すべき事柄をホームページにも載せていくので会員の先生方には是非閲覧 するようにしていただきたい。

○地域保健・前田先生

地対の助成金について今回は柴田支部として申請することを確認。

## 7) その他

なし。

## 6. その他

(千木良先生) 来月4月役員会で役員報酬を手渡し<mark>皆様に直接お礼がしたいので</mark>会計・事務局に準備するよう依頼。

(西村先生) 保健所立ち入り検査の講習会について開催する会場について確認。

(菅野先生) これから契約する施設との施設協力医契約内容について役員会のご意見をいただきたい。

# 7. 監事講評 監事 玉野井 修

皆様ご苦労様でございました。いつもながら前向きに大変熱心に協議なさっていて大変良い執行状態だと思われます。役員の先生が一生懸命やっていることが一般の会員の先生にあまり伝わってないだろうなぁというところが心配するところです。今のところ伝える方法が「だより」を出すことしかなくて、伝わりにくいのだろうなぁというところが心配です。一般会員の先生と顔を合わせる時には役員の先生もみんな頑張っているのですよと多少広報していただけるといいのかなと思っております。私もそのように宣伝しておきたいと思っております。ご苦労様でした。

# 8. 閉会 副会長 小田部 晃二郎

先生方お疲れ様でした。本日は令和 5 年度第 12 回ということで年度最後の役員会となりました。これが終わりますと我々執行部も残すところ後 1 年となります。最後に大きな課題であります法人化がございますし、益々これからも仙南地域のために色々とやっていかなければならないというところでござ

います。今回の資料の中には各委員長の先生方に作っていただきました報告・計画があり、本当にありがとうございました。丁寧に読ませていただきます。監事の先生におかれましては会計委員会とともに監査会を開催されると思いますので、どうかよろしくお願いを申し上げたいと思います。

この度の法人化によりまして私共は社会的信用が上がると同時に、地域に対する仕事というのは益々 重要になっていくのだなと感じているところでございます。

昨日から二十四節気の啓蟄ということで春も近づいているこの頃でございますが、どうか先生方ご自愛いただきまして来月の4月3日は元気なお顔でまたお会いしたいと思います。これをもちまして令和5年度第12回の仙南歯科医師会役員会を終了いたします。お疲れ様でした。

(議事録 総務 関根直輝)

# 【編集後記】

あれから 13 年が経過しました。皆様は当時何をされてましたか?殆どの会員が治療中だったでしょう。たまたま 1 1 日にいらっしゃった患者さんが「あの時ここから避難したんだよねぇ」と笑っていました。また往診する時車内での話題でスタッフとあの時何してた?と聞くことがあるのですが、ついに小学生でした、と言われてしまいました…時の流れは速いものです。

仙南歯科医師会のホームページが一般公開されました。皆様ご覧いただけましたでしょうか? グーグル検索で80番目ぐらいに(11ページ位)表示されます(3月11日現在)。今後お知らせ等を更新することで順位は上がるはずなので、皆様の閲覧もよろしくお願いいたします。

(在宅歯科 武者昌洋)

## 【みやぎ県南中核病院のお知らせ】

令和6年3月末でみやぎ県南中核病院 歯科口腔外科 伊藤正健先生が定年退職となります。

伊藤先生には、2002年7月から20年以上の長きにわたり、仙南地域の口腔外科治療を担って頂き深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

なお、後任として4月1日より東北大学顎顔面口腔再建外科学分野 大竹義雄先生が赴任されます。 顎関節症・顔面痛も専門に対応できるとのことで、4月より定期(月1回)の顔面痛外来は3月で終了と なり、大竹先生の診察枠で対応することとります。